

Vu dans la presse : De nombreux débouchés en perspective...

Posté le Lundi 22 Mars 2010, Par [gscg](#) Catégorie [La presse en parle](#)



Dans le souhait d'informer, avec précision, les jeunes sur l'orientation, le Lycée Professionnel Privé Saint-Joseph de Gabarret a organisé une rencontre avec le CIRFA (le Centre d'Information et de Recrutement des Forces Armées) représenté pour la Marine par le premier Maître Redonnet, pour l'armée de Terre par l'Adjudant Dumonteil, pour l'armée de l'Air par l'Adjudant Béraud.

Mr Charrin et Mr Moisand représentaient l'Enseignement Supérieur, en l'occurrence :

- **l'Institut Universitaire de Technologie** de Mont de Marsan,
- **la Section BTS Informatique** du Lycée Gaston Crampe.

Organisé au sein même du lycée, ces conférences ont tenu toutes leurs promesses. Tous les aspects concrets ont été détaillés aux collégiens et aux lycéens, comme la durée des études, le salaire proposé, les carrières possibles, la localisation des employeurs.

Alors que la période est délicate pour trouver du travail force est de constater que certains secteurs ne connaissent pas la crise : particulièrement le secteur des nouveaux métiers de l'Informatique et du Numérique.

« Impossible de se passer d'électronique et d'Informatique en 2010. Il y en a partout : du robot ménager au lecteur MP3 en passant par les systèmes de pilotage des avions, de surveillance du trafic ferroviaire, des satellites de communication, des logiciels de

gestion, des transactions bancaires, des matériels militaires... » ont expliqué les 5 conférenciers.

Courtisés côté emploi, avec des stagiaires et des offres par centaines, le secteur du Numérique et de l'Informatique sourit aux jeunes diplômés. « La formation proposée par le Lycée Professionnel Saint Joseph répond parfaitement à l'explosion fulgurante des réseaux informatiques, téléphoniques, et électroniques numériques dans les armées et dans les entreprises. **Nous manquons cruellement de techniciens en maintenance dans ce secteur et les débouchés sont très nombreux** » ont-ils précisé.

Une formation d'avenir

Le Lycée Professionnel Privé Saint Joseph prépare les élèves au **BAC PRO SEN** (Systèmes Electroniques et Numériques) qui permet de former des techniciens en Maintenance Informatique, Audiovisuel Multimédia, en Télécommunications et Réseaux et en Systèmes Electroniques Embarquées.

Les bacheliers SEN peuvent poursuivre leurs études en BTS Informatique, en DUT Réseaux et Télécommunications, en Licence et Master Professionnel.

« Alors que 50000 élèves quittent le lycée général sans le baccalauréat, que 50% des étudiants échouent dès leur première année universitaire, que 23% des jeunes sont au chômage, il me semble qu'il faut éviter d'envoyer nos jeunes dans des formations vieillissantes, vers des filières saturées, déconnectées de la réalité du monde du travail. Aujourd'hui, les intervenants ont confirmé que le **BAC PRO SEN** est une formation d'avenir, en pleine expansion, un passeport pour l'emploi, une voie vers la réussite » conclut Aubert Cruchon le chef d'établissement.

Henri PORTES





[Lycée National de Saint-Joseph](#) , [métiers](#) , [débouchés](#) , [conférence](#) , [Armée de l'air](#) , [Armée de terre](#)